

# Kinder sollen mehr Natur erleben

Fielmann stiftet, Eltern und Mitarbeiter packen an:  
**Kindertagesstätte Behringstraße wird grün mit 350 Pflanzen**

GABY PÖPLEU, ALTONA

Die Kindertagesstätte (Kita) Behringstraße kann bald eigene Walnüsse ernten: Optiker Fielmann stiftete den Kindern einen großen Walnussbaum und 350 Laub- und Nadelgehölze, Obst- und Kletterpflanzen, Stauden, Kräuter und Rosen, damit der Außenbereich mit ihnen naturnah gestaltet werden kann.

„Ohne die Unterstützung hätten wir uns eine solche Bepflanzung nicht leisten können“, sagt Kita-Leiterin Susanne Kirchner. Denn das Geld für Pflanzen bei der städtischen Einrichtung ist knapp. Umso erfreuter war Kirchner, dass so viele Eltern mitanpackten: 50 Mütter und Väter griffen zu Schaufel und Spaten

und brachten die Pflanzen in rund drei Stunden in die Erde. Wohin genau, hatte eine Gartenarchitektur ausklamüsert, denn: „Die Bäume dürfen natürlich nicht beim Schaukeln stören und nicht jede Pflanze verträgt pralle Sonne“, sagt Kirchner.

## Vorteil: Ein großes Spielgelände

Dass sich so viele Eltern zu der Gartenaktion gemeldet haben ist umso bemerkenswerter, als dass die Kita Behringstraße mit Öffnungszeiten von 6 bis 18 Uhr besonders für Berufstätige ausgelegt ist. „Unsere Eltern sind daher in der Regel schon schwer beschäftigt, weil die meisten arbeiten gehen“, sagt Susanne Kirchner, „Toll, dass trotzdem so viele mitge-

macht haben.“

Die Kita Behringstraße betreut 180 Kinder im Alter von ein bis sechs Jahren. Großer Vorteil für einen innerstädtischen Kindergarten: Das große Spielgelände mit drei verschiedenen Gärten. „Eltern wählen diese Kita gerade wegen des großen Außengeländes aus, damit ihre Stadtkinder ein wenig Natur erleben können“, erklärt Kirchner. Dazu soll zukünftig in besonderer Weise der neue Walnussbaum beitragen, ebenso die insekten- und vogelfreundlichen Stauden und Büsche.

Fielmann engagiert sich schon lange im Umweltschutz. Das Unternehmen pflanzt zum Beispiel für jeden Mitarbeiter jedes Jahr einen Baum – insgesamt mehr als eine Million.



Kita-Mitarbeiter, Eltern, die Kita-Leiterin Susanne Kirchner (re.) und Fielmann-Filialeiter Andreas Kaiser (2. v. re.) halten beim Einsetzen des großen Walnussbaumes.

FOTO: PR